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商店街の集客力の強化を図るため、未病を改

善ずる取組、共生社会の実現に向けた取組、脱炭

素化社会の実現に向けた取組など、商店街が自

らの魅力を高めるために行う事業を支援します。 

「賑い創出事業」（ミニ講座の開催・地域資源

を活用した誘客事業など） 

【補助率】１／３ 【補助額】３００万円 

「重点取組事業」（未病の改善、共生社会の実

現、買物弱者の支援、インバウンドの取組み、脱

炭素社会の実現など） 

【補助率】１／２ 【補助額】３００万円 

【募集期間】令和６年３月１日～４月１５日 

問合せ：神奈川県商業流通課 ℡045-210-5612 

FUJIFILM SUPER CUP 優勝おめでとうござい

ます。今期は、３年ぶりとなる Jリーグ奪還と天

皇杯の連覇を期待したいと思います。 

市商連では、市制１００周年を記念して各地区

商連の応援用横断幕を１０数年ぶりに新調しま

した。ホームゲームの等々力陸上競技場に掲載

しますので、熱い声援を送りましょう。 

 

 

川崎市では、物価高騰対策の一環として、民間

事業者のキャッシュレス決済を活用した、プレ

ミアム付きデジタル商品券を発行する予定です。 

発行総額は４８億円（８０万セット）で、１セッ

ト６，０００円の電子商品券を５，０００円で販

売します。※プレミアム率２０％ 

利用期間は令和６年７月上旬～１２月末（予定） 

詳細については、公表され次第お知らせします。 

２月１６日に、令和６年度の市商連補助金が

前年比１０％以上減額されることを受けて、柳

沢会長が久万経済労働局長に申し入れを行いま

した。過去、前年比で１０％以上も減額されたこ

とはありません。久万経済労働局長からは、川崎

市の市商連に対する立ち位置は変わらないが、

今回の補助金の減額についてはやむを得ない措

置との回答でした。今回の大幅な減額は、市商連

の活動内容であれば減額も仕方がないとの回答

でした。市商連の運営に関わる重要な事項なの

で、今後も経済労働局と意見交換を図りながら、

対応してまいります。 

２月２８日に行われた、令和６年川崎市議会

第１回定例会、代表質問において、公明党の浜田

議員から、令和６年の川崎市予算で減額されて

いる商業者及び市商連への補助金の減額の影響

と今後の支援強化を要望する質問がありました。 

それに対し、経済労働局長は、商業者を支援する

ことは重要であると考えている。 

今後、国の交付金等を有効に活用して、商業者の

意見を踏まえ必要な支援を行う。 

との答弁でした。 

市商連として、今後も市商連及び市内商業者

の地位向上のため、市議会や行政への要望や意

見交換を積極的に実施してまいります。 

日程 対戦相手 担当商連 

3/１ ジュビロ磐田 幸 商 連 

３/９ 京都サガン F.C 宮 前 区 商 連 

３/３０ FC 東京 高 津 区 商 連 

４/２０ 東京ヴェルディ 川 崎 駅 広 域 

5/2５ 柏レイソル 青 年 部 

6/２ 名古屋グランパス 麻 生 区 商 連 

６/２６ 湘南ベルマ－レ 多 摩 区 商 連 

６/２９ サンフレッチェ広島 市 商 連 

７/１４ セレッソ大阪 日 吉 商 連 

８/７ ヴィッセル神戸 中 原 区 商 連 

９/2８or２９ アルビレックス新潟 大 師 商 連 

１１/３ 鹿島アントラーズ 田 島 商 連 

神奈川県商店街魅力アップ事業補助金 

２０２４年川崎フロンターレ「あんたが大賞」 

プ レ ミ ア ム デ ジ タ ル 商 品 券 

経 済 労 働 局 長 へ の 申 し 入 れ 

市議会定例会の代表質問（公明党） 


